

undefined - mardi 20 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Football : l'USCM lâche des points à domicile

Cédric Partouche



Jason Pluviaux n'a pas trouvé la faille.

Ce dimanche 18 février, l'USCM avait l'occasion de rester tout en haut du classement avec la réception de l'avant-dernier, Reventin. L'entraîneur, Samuel Bourgeois, clame depuis le début de saison que le principal adversaire de l'USCM, c'est l'USCM. Ces joueurs ont bien confirmé cette maxime avec un match nul 1-1 sans relief. L'USCM (4<sup>e</sup>) ne paye pas cher ce résultat, Rives (2<sup>e</sup>) ayant fait match nul contre Gières pendant que Pays voironnais prenait la place de leader qui lui était promis.

### • Le film

Les Creysmorestellois ne mettaient pas de rythme et ne contrôlaient pas le ballon. Malgré cela, à la 20<sup>e</sup> suite à un coup franc de Yann Poisat, Guillaume Boullu marqua, 1-0.

En 1<sup>re</sup> période, l'USCM aura cinq occasions franches de doubler la marque ; en vain. En 2 mi-temps, Reventin égalisa sur un contre, 1-1.

- **Le fait**

Le manque de réalisme offensif est le fait du match.

- **Le joueur**

Jason Pluviaux s'est bien battu sur le front de l'attaque mais n'a pas réussi à trouver le chemin des filets.